

Newsletter



Juni / Juli 2021



Melanie „musste“ ganz alleine laufen beim virtuellen Frauenlauf am 13. Juni. Sie kämpfte sich tapfer bei den hohen Temperaturen durch und schaffte die 10 km in 55 Minuten. Platz 37 von 394 und in der AK Platz 19. Gratulation Mellie, das ist doch top!
Das nächste mal NICHT MEHR virtuell und in der Gruppe !!!!



Spendenmarathon Muskathlon@Home 12.06.2021

Es war ein guter Tag! Es war ein genialer Tag! Es war... MUSKATHLONTAG!

Der Muskathlon@Home ist kein normales Sportereignis, denn hier geht es um mehr als einen Platz auf dem Podium oder die persönliche Bestzeit. Der Gegner heißt „extreme Armut“ und diese können wir nur gemeinsam überwinden. Nach einem kurzen Aufwärmprogramm wurden die WalkerInnen, und LäuferInnen in Straßdorf an der Bahntrasse um ca.9 Uhr bei strahlendem Sonnenschein von Elke Peischl des RRC Petticoat Straßdorf auf die Strecken geschickt. Sie machte sich dann gemeinsam mit den LäuferInnen auf den Weg.

Die Walkinggruppe wurde von Bianca Hohloch und Annette Hinderberger (Team Schönblick Schwäbisch Gmünd) angeführt. Darunter auch Manuela Voigt von Compassion. Hier wurden ca.10,6 km absolviert. Auf den Laufdistanzen zwischen 10 und 30 km waren LäuferInnen der DJK Schwäbisch Gmünd, des Laufteams Elke und des Team Schönblick Schwäbisch Gmünd vertreten.

Organisator und Koordinator des Muskathlon@Home -Straßdorf Gerd Hinderberger lief zusammen mit Miriam Seitz (beide Team Schönblick Schwäbisch Gmünd) die 30 km. Begleitet wurden sie per Fahrrad und mit Kamera ausgestattet von Reinhard Voigt Compassion.

Alle waren sichtlich stolz über ihre persönlichen Leistungen und wieder gut in Straßdorf angekommen.

Durch diese Aktion konnten Spenden in einer Höhe von 2891 Euro gesammelt und 3 Patenschaften für das evangelische Kinderhilfswerk abgeschlossen werden.





3 – Länder – Giro 2021

Am letzten Juni-Wochenende (auch das Alb-Extrem-Wochenende) findet immer auch der 3-Länder Giro statt. Gabi Sobl, Elke Wagner, Dietmar Wahl, Rainer Dreiwurst und Matze Wolf starteten am Samstag Morgen um 6.45 Uhr im österreichischen Nauders. Es ging über den Reschenpass nach Prad aufs Stilfserjoch, das 2760m hoch liegt. Dann gings über den Umbrailpass ins Schweizer Müntertal und wieder über Italien den Reschenpass hoch und nach Nauders. Geschafft waren 128 km und 2700 Hm bei strahlendem Sonnenschein und super schöner Fernsicht! Eine Radpause war angesagt, zumal Gabi, Dietmar und Matze am Vortag schon das Kaunertal mit 50 km und 900 Hm erradelt hatten. Somit setzte das "Laufteam" am Sonntag eine Wanderung an mit 20 km und 1000 Hm - zum Füße vertreten.



Laufteam Elke spendet 500 Euro für Zirkuszelt

Die Tragödie mit dem Circus Alaska nimmt kein Ende. Schon zweimal hat das Laufteam Elke für den Zirkus gesammelt und gespendet. Die Affinität zum Zirkus hat Elke Peischl abermals bewogen, bei ihrer Laufgruppe Geld für das vom Sturm zerstörte Tierzelt zu sammeln.. Der Aufruf am Sonntag Vormittag beim Lauftreff war, nach getaner Arbeit sollte die Kasse voll gemacht werden und dafür wurde ein Glas Sekt spendiert. Aber nicht nur das Laufteam war spendabel, auch weitere Bekannte waren dem Aufruf gefolgt und zuletzt rundete die Abeilungskasse vom RRC Petticoat den Betrag auf 500 Euro auf. Die Tanzmäuse des Vereins warten auf einen Auftritt, wenn der Zirkus endlich wieder mit einer Aufführung starten darf.

Termine 2021

8. August: Sonthofen – Hörnerlauf und Marathon
13. August: Laufseminar mit Larissa 18.30 Uhr